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会  議  録 

会 議 名 平成３０年度第１回 三芳町総合計画審議会  

開 催 日 時 
平成３１年３月２８日（木） 

１０時００分開会  １２時４０分閉会 

開 催 場 所 三芳町役場 ５階 ５０１会議室 

主宰者氏名 政策推進室 

出席者 

 

町長 林伊佐雄 

石澤香哉子委員、日下部辰男委員、上島三介委員、三瓶スミ子委員、尾崎恒男委

員、渋谷弘委員、村上久美子委員、鈴木秀幸委員、吉野浩之委員、武田敏幸委員、

笛木隆雄委員 

欠席者 島田喜昭委員  

事務局職員 政策推進室 室長 百富由美香 副室長 島田高志 主幹 冨田篤      

議  題 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 委嘱状交付 

４ 委員紹介 

５ 職員紹介 

６ 会長の互選 

７ 諮問 

８ 議事 

 ①三芳町第 5 次総合計画進捗状況について（報告） 

  ②三芳町住民意識調査の結果について（報告） 

  ③今後のスケジュールについて 

  ➃その他 

９ 閉 会 

 

 

 

 

 

会議結果  

 

・会長 互選により 上島三介委員が選出された。 

・副会長 互選により 吉野浩之委員が選出された 

 

 

配布資料：添付のとおり 



2 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 ・ 結 果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上島会長 

 

事務局 

 

上島会長 

 

渋谷委員 

 

 

事務局 

 

 

渋谷委員 

 

 

事務局 

 

 

 

笛木委員 

 

開 会 

 

あいさつ  

町長より挨拶 

 

委嘱状交付  

代表して石澤香哉子委員に交付 

 

委員紹介 

 

職員紹介 

 

会長の互選 

 ①会長は互選により上島三介委員が選出された 

 ②職務代理は互選により吉野浩之委員が選出された 

   

議事 

 

①三芳町第 5 次総合計画進捗状況について事務局に説明を求めた。 

 

配布資料に基づき事務局より説明した。 

 

各委員に意見を求めた。 

 

平成２８年度の第５次総合計画策定時に町の問題や課題をどのように拾い

上げたのか。 

 

住民意識調査の結果や策定時にワークショップや地区懇談会を開催し、意見

を拾い上げた。 

 

総合計が８年間の長期計画のため、日常的に行う個々の業務評価を総合計画

の評価とするのは、少し無理があるのでは。 

 

総合計画の指標については施策ごとに目標値が設定されており、それに伴う

個々の事業については「行政評価制度」を活用し、毎年課題や目標を見直し

進捗を測っている。 

 

アンケート調査の結果からも総合計画を知っている住民は少ないと思うが、
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事務局 

 

 

 

 

笛木委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

上島会長 

 

 

事務局 

 

 

上島会長 

 

石澤委員 

 

 

 

渋谷委員 

 

 

事務局 

 

 

上島会長 

 

 

政策推進室長 

 

 

 

三瓶委員 

周知等はどのような方法で行っているか。 

 

ホームページ等で公開、周知をしているがアンケート調査結果でもあるとお

り住民の認識度が低くなってしまっている。第５次総合計画については住民

の方と一緒（ワークショップ等を実施し）に策定し、自分たちの手で策定し

た計画であると認識してもらうことを心掛けた。 

 

総合計画の目標項目も８６項目あり多岐に渡るため、重要な箇所の目標項目

（緊急重点プロジェクト等に該当する項目）については広く PR し、多くの

住民にも知ってもらいたいと考えている。 

 

重点項目について取り出して周知することも、住民に知ってもらうためには

必要だと考えているので、今後周知内容や周知方法について検討してまいり

ます。 

 

続いて、②三芳町住民意識調査の結果について（報告）について事務局に説

明を求めた。 

 

配布資料に基づき事務局より説明した。 

 

 

各委員に意見を求めた。 

 

比較的に町内にいる時間が多い住民とそうでない住民では求めているもの

が若干異なると考えられるので、世代間の差というのは把握しておいた方が

良いと考えられる。 

 

アンケート調査の結果で、色々と課題や問題点が見えてくると思うので、後

期計画の策定時に是非活かしていただきたいと思う。 

 

アンケート結果については、職員にも周知し、後期計画策定に向け方向性等

を考えていきたいと思う。 

 

アンケート調査の結果をどう活かしていくかということが重要になると思

う。 

 

来年度の審議会においては、今回実施したアンケート調査の詳細について報

告するとともに、審議会で意見をいただきながら後期計画を策定していきた

いと考えている。 

 

今回のアンケート調査概要版においても年代等によって傾向が異なるとい
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事務局 

 

 

政策推進室長 

 

渋谷委員 

 

事務局 

 

 

渋谷委員 

 

 

事務局 

 

 

石澤委員 

 

 

 

政策推進室長 

 

 

石澤委員 

 

 

 

上島会長 

 

事務局 

 

 

上島会長 

 

笛木委員 

 

 

事務局 

うことが分かった。また、来年度審議会を３回予定しているが、具体的に審

議会としてどのような内容で進めていく予定か。 

 

後期本計画に関して指標の見直した新たな取組内容について付け加え、その

変更点に関して審議会で意見をいただきたいと考えている。 

 

素案を提示した中で審議会から意見をいただくものと考えている。 

 

第 5 次総合計画の実施計画の進捗管理はどのように行っているか。 

 

行政評価制度と連動しながら第5次総合計画に位置付けられた事業の評価を

行っている。 

 

基本計画見直しに当たり、施策に対する評価項目について再度検証する必要

があると思う。 

 

素案を策定する中で再検証を行う。 

 

 

達成目標について、基本目標によって達成している項目と達成していない項

目に差がみられる。住民意識調査の結果と結び付けて、課題等は把握してい

るか状況か。 

 

平成 30 年度の事業評価については、平成 31 年度に行うため、その結果を踏

まえ今後行う。 

 

目標値の設定自体が難しい分野であるため達成が困難な目標値と、実際事業

等が進まず目標達成が困難となっている項目を把握することで、後期計画策

定に活かせればと思う。 

 

続いて、③今後のスケジュールについて事務局に説明を求めた。 

 

配布資料に基づき事務局より説明した。 

 

 

各委員に質問を求めた。 

 

次回の審議会で素案が提示されると思うが、素案作成までのプロセス等もわ

かる資料を事前に配布していただければ、スムーズな審議が行えると思う。 

 

事前に準備し、配布する。 
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上島会長 

 

事務局 

 

上島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて➃その他について事務局に説明を求めた。 

 

事務連絡を行った。 

 

それでは、本日の会議は終了いたします。議事進行にご協力いただき、誠に

ありがとうございました。 

 

閉 会 

 


